
 
COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE         Verbale della seduta del 21/06/2018 

L’anno duemiladiciotto, il giorno ventuno del mese di giugno, in Palermo, nella Sala Consiliare 

della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il 

Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 891561 del 11/06/2018 ai 

sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario l’Esperto Amministrativo Rosalba D’Antoni, coadiuvata nella funzione di 

verbalizzante dal Sig.ra Maria Calogera Grasso Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi 

Istituzionali. 

Alle ore 09:23 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale sono assenti i Conss. Buonpasso, Lupo, Ruggiero. 

Il Presidente verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Buccola, Dentici e Di Vincenti con l’approvazione del Consiglio, quindi 

chiede al Segretario di dare lettura del verbale della seduta precedente. 

Il Segretario – Legge il verbale  

Il Presidente – pone in discussione il Regolamento avente ad oggetto “Collaborazione tra 

Cittadini e Amministrazione per la Cura, la Rigenerazione e la Gestione Condivisa dei Beni 

Comuni” per il quale il Vice Capo di Gabinetto, d.ssa Licia Romano, aveva inviato richiesta di 

parere ai Consigli di Circoscrizione, ai sensi dell’art. 9 del Regolamento per il Decentramento. 

Alle ore 09:26 entrano i Conss. Buonpasso e Ruggiero. 

Il V. P. Schiera – prende la parola per far notare che, considerata la complessità 

dell’argomento, sarebbe opportuno che il Presidente designasse un Consigliere per studiare il 

Regolamento e dare spiegazione dei suoi contenuti al Consiglio affinché questo possa esprimere il 

parere richiesto. 

Alle ore 09:40 durante l’intervento del V. P. entra il Consigliere Lupo. 

Il Presidente – sentito il parere dei Consiglieri, delega il Consigliere Di Vincenti per l’esame 

del documento in argomento. Il Presidente pone poi in discussione la Mozione ad oggetto “Revoca 

ordinanza di parcheggio delle autovetture munite di pass dell’A.R.S. attorno la villa di Piazza 

Indipendenza” a firma del Cons. Di Vincenti. 

Il Cons. Di Vincenti – illustra il contenuto della Mozione e chiede la revoca dell’ordinanza di 

autorizzazione al parcheggio che privilegia i dipendenti dell’A.R.S. a danno non solo dei cittadini 

ma anche dei turisti, che visitando la città di Palermo potrebbero utilizzare quei posti auto per 

godere delle bellezze dei monumenti del centro storico. 

Il Cons. Buccola concorda con quanto esposto dal collega Di Vincenti e ricorda che la stessa 

Mozione era stata presa in esame ed approvata dal Consiglio già qualche anno fa, senza alcun esito. 

Ritiene perciò che sia arrivato il momento, per l’Amministrazione Comunale, di intervenire 

revocando l’ordinanza oggetto del dibattito, che costituisce un atto anticostituzionale oltre che 

discriminatorio dei cittadini. 

Il Cons. Dentici-  è favorevole alla mozione poiché ritiene che l’ordinanza privilegi i pochi, 

impedendo alla cittadinanza di fruire di uno spazio comune di rilevanza storica e culturale. 

Il Cons. Ruggiero- concorda con quanto detto dai colleghi Consiglieri ritenendo che riservare 

50 posti auto ai dipendenti A.R.S. sia un atto intollerabile. 

Il Presidente – interviene dicendo che non si spiega perché questa ordinanza non sia stata 

ancora revocata considerato che l’A.R.S. non ha la facoltà di rilasciare i pass per il parcheggio ai 

propri dipendenti. La competenza è infatti dell’Assessorato al traffico e della Polizia Municipale. In 



passato sono stati fatti a riguardo degli articoli sui giornali e delle interrogazioni che non hanno 

sortito alcun esito. Lo stesso è favorevole alla revoca dell’ordinanza in questione perché non 

conforme al codice della strada e quindi solleciterà le autorità preposte a farlo.   

Alle ore 09,54 esce il V. P. Schiera. 

Alle ore 09,56 il Presidente, dopo avere sostituito il Cons. Di Vincenti, firmatario della 

Mozione con il Cons. Lupo, mette ai voti per appello nominale, quanto dibattuto, l’esito ottenuto è 

il seguente: 

Presenti    09 

Assenti      01 (V.P. Schiera) 

Favorevoli  09 

Astenuti 00 

Contrari 00 

La Mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 

Alle ore 09,58 esce il Cons. Di Vincenti. 

Il Presidente passa la parola ai Consiglieri per le comunicazioni. 

Il Consigliere Buonpasso - interviene per dire che nonostante le segnalazioni fatte, la RAP 

continua a non rimuovere gli ingombranti presenti lungo le strade del quartiere. Sottolinea come la 

situazione che si è creata, oltre che indecorosa, costituisca grave pericolo per la cittadinanza, 

considerato che il materiale contenuto nei rifiuti depositati è altamente infiammabile. Propone 

pertanto di invitare in aula l’Ing. Putrone per discutere della questione. 

Il Cons. Lupo – concorda con quanto detto da Buonpasso e lamenta la presenza di rifiuti 

ingombranti, da più di 15 giorni, in alcune vie della Circoscrizione, nonostante le ripetute 

segnalazioni. 

Il Cons. Ruggiero – afferma che sul territorio insistono diverse discariche alimentate da 

cittadini incivili e teme che alcuni malintenzionati possano darle alle fiamme, con grave pericolo 

per la salute pubblica. Concorda sull’invito da fare all’Ing. Putrone della RAP.  

Alle ore 10,03 in assenza di ulteriori comunicazioni il Presidente chiude la seduta. 

 

 

        F.to il Segretario            F.to il Presidente 

Esperto Amministrati               (Silvio Moncada) 

    (Rosalba D’Antoni) 

 

 

 

 

 

 

 
 

Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione. 

 


